



NIEDERSCHRIFT

Gremium	Ortsbeirat Blasbach
Sitzungsnummer	OB BI/007/2022
Datum	Mittwoch, den 08.06.2022
Sitzungsbeginn	19:00 Uhr
Sitzungsende	20:25 Uhr
Sitzungsort	Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42

Anwesend:

vom Gremium

Philipp Schmidt	Ortsvorsteher
Manfred Brandtner	Ortsbeiratsmitglied
Andreas Ebertz	Ortsbeiratsmitglied
Ursula Gerth	Ortsbeiratsmitglied
Pia Oelke	Ortsbeiratsmitglied
Nils Ströhmman	Stellv. Ortsvorsteher
Manfred Veit	Ortsbeiratsmitglied

Der Ortsvorsteher Philipp Schmidt eröffnet die 7. Sitzung des Ortsbeirates Blasbach und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt, sowie öffentlich bekannt gemacht wurde. Mit 7 anwesenden Ortsbeiratsmitgliedern ist der Ortsbeirat vollständig und die Beschlussfähigkeit gegeben.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Anerkennung der Niederschrift des Sitzungsprotokolls vom 21.02.2022**
- 2 Mitteilungen, Anfragen und Rückmeldungen**
- 3 Vorlage 0353/22 Ersatz des B49 Brückenzuges in Wetzlar / Einzelmaßnahmen**
- 4 Situation Backhaus Blasbach**
- 5 Verschiedenes**

zu 1 Anerkennung der Niederschrift des Sitzungsprotokolls vom 21.02.2022

Die Niederschrift vom 21.02.2022 wird anerkannt.

zu 2 Mitteilungen, Anfragen und Rückmeldungen

Die Materialkosten, welche für den Osterschmuck des Dorfbrunnens entstanden sind, wurden durch heimatpflegerische Mittel gedeckt.

Die Arbeiten am Rückhaltebecken sind abgeschlossen.

Der Dorfbrunnen ist abgedichtet und nun wieder in Betrieb.

Der Überlauf des alten Hochbehälters ist in Reparatur.

Am Stand der Neubürgermappe hat sich bisher noch nicht viel getan, noch immer fehlt die Rückmeldung bzw. der Beitrag einiger Vereine.

Die Graben- und Wegschau wurde durchgeführt. Hauptaugenmerk lag auf dem Starkregenschutz sowie der Reinigung des Fahrradweges.

Die 30er Zone in Blasbach wurde verlängert und gilt nun bis zur oberen Bushaltestelle im Ort, zudem ist das Parken vor der Kita Blasbach nun auf 30 min. begrenzt.

Die Geschwindigkeit in Richtung Ortsausgang (Kreuzung Sportplatz) soll dauerhaft bei 50 km/h bleiben.

zu 3 Vorlage 0353/22 Ersatz des B49 Brückenzuges in Wetzlar / Einzelmaßnahmen

Mit der Vorlage 0353/22 gehen Umbaumaßnahmen am Wetzlarer Kreuz einher, welche zum Wegfall mehrerer Fahrbeziehungen führen werden. Dies würde für viele Autofahrer mit einer Umleitung über Asslar einhergehen. Da eine Rückmeldung zu der Vorlage an den Magistrat erwartet wird, wird das Thema zur Diskussion freigegeben.

Der Ortsbeirat kommt zu folgendem Entschluss:

Die Vorlage wird mehrheitlich abgelehnt, es gab 6 Gegenstimmen und eine Enthaltung. Der Ortsbeirat äußert, dass der Beschlusstext der Vorlage sehr vage formuliert ist. Zudem soll die Forderung, dass die Verbindung von Blasbach Richtung Frankfurt aufrecht erhalten bleibt, dringend in der Vorlage aufgenommen werden.

zu 4 Situation Backhaus Blasbach

Bezüglich der Reparaturarbeiten im Backhaus liegt seit März 2022 nun ein Angebot vor. Die früheste Ausführung wäre im Herbst 2022 möglich. Ein Schreiben diesbezüglich wurde bereits an die Stadt Wetzlar verschickt. Aus der Rückmeldung der Stadt geht hervor, dass die Kosten für die Reparaturarbeiten im Backhaus zu hoch seien und somit mit den Reparaturen bis zur geplanten Mittelanmeldung im Jahr 2024/25 gewartet werden muss. Das Thema wird zur Diskussion freigegeben und folgender Entschluss wird gefasst:

Der Ortsbeirat Blasbach drängt auf ein schnellstmögliches Erneuern der Rauchkanäle um den Ofen so bald wie möglich wieder nutzen zu können. Die Kosten könnten mit Hilfe des Nachtragshaushaltes gedeckt werden. An der Nutzung des Ofens hängt viel Kultur sowie auch beispielsweise das Ferienprogramm der Stadt Wetzlar, sodass eine schnellstmögliche Nutzung von großer Dringlichkeit ist. Einen Teil der Sanierung, wie beispielsweise die Reparatur der Herdfläche, ließe sich dann später über die Mittelanmeldung im Jahr 2024/25 abwickeln.

zu 5 Verschiedenes

Die Jugendfeuerwehr Blasbach hat einen Antrag an den Ortsbeirat Blasbach gestellt, um die Kosten für die sanitären Mittel, welche im Rahmen des Osterfeuers in Blasbach entstanden sind, zu decken. Der Ortsbeirat stimmt mehrstimmig dafür, die Kosten zu übernehmen.

Der Ortsbeirat kritisiert, dass auf vielen Baustellen in Wetzlar sowie auch in Blasbach häufig noch nach Beendigung der Maßnahmen viel Müll vorzufinden ist. Es scheint so, als ob die Dienstleistungen nicht genügend überprüft werden.

Die Bachläufe und auch Täler in und um Blasbach sind teils sehr zugewuchert. Jedoch ist es sehr wichtig, diese freizuhalten. Der Ortsvorsteher Schmidt wird sich diesbezüglich an das zuständige Amt wenden.

Die nächste Sitzung wird am 14.07. gemeinsam mit Hermannstein, in Hermannstein, stattfinden.

Schmidt/Ortsvorsteher

Bernhardt/Schritfführerin